

## 子どもから大人まで楽しく

町村合併60周年記念事業 吉岡小学校・町民合同大運動会



タウン情報



▲吉岡地区住民による綱引きの様子

5月31日（日）、吉岡地区で町村合併60周年記念事業として、町民合同大運動会が行われました。

当日は、風が強かったですが、幼児・小学校の児童をはじめ、多くの地域住民が参加しました。

今年は、「みんなで協力して楽しい運動会を成功させよう」というテーマを掲げ、参加者たちは、大きな拍手と大歓声の中、さまざまな種目に力を出し切り、地域の皆さんが一体となって楽しい運動会は、大成功に終わりました。

## 日ごろの訓練の成果を披露

福島消防団総合訓練大会



▲訓練前に整列をする消防団員

6月14日（日）、福島小・中学校グラウンドで平成27年度福島消防団総合訓練大会が行われました。

この大会は、消防団員の規律及び技術向上のため、また、災害時に俊敏に対応するための訓練として毎年実施されているものです。

町内の5分団と女性団員合わせて54名が参加し、小隊訓練に始まり小型ポンプ操法や分団対抗のホース巻き競技、一斉放水など日頃の訓練の成果を披露し、訓練を終了しました。

## 平成27年札幌福島会総会

ふるさとの話題で和やかに



▲ふるさとの話題に話が弾み楽しいひとときに

6月20日（土）、札幌近郊の福島町出身者でつくる「札幌福島会」（吉澤慶信会長）の総会が、会員と来賓96名の出席により、ホテルポールスター札幌で開かれました。

佐藤町長と溝部議長からの町の色々な話に耳を傾け、また、会員同士が再会を喜び合い、昔話に花を咲かせるなど、なごやかな総会となりました。

今年もふるさと応援基金を活用した福島商業高等学校生徒による特産品の販売をさせていただきました。

会の最後は、出席者全員で「ふるさと」を歌い、福島に思いをはせておりました。